



Exponor: SQM Litio mostrará lo último en tecnología

Una exhibición que no solo muestra lo último en tecnología minera, sino que también abre conversaciones clave para el futuro de la industria. Así se vivió el lanzamiento oficial de Exponor 2026, donde SQM Litio reafirmó su compromiso con un crecimiento responsable y una cadena de suministro conectada con los territorios.

En el Hotel Sheraton de Santiago, autoridades, gremios y representantes del sector privado se reunieron para dar el puntapié inicial a la próxima edición de Exponor, que se realizará del 8 al 11 de junio de 2026 en Antofagasta. Entre ellos, SQM Litio participó como uno de los actores estratégicos de esta vitrina global de innovación minera. Germán Pérez, gerente de Supply Chain de SQM Litio, presentó la visión de la compañía de cara al evento: una hoja de ruta de crecimiento sostenible con foco en inversiones clave, eficiencia operativa y fortalecimiento del ecosistema local.

“Exponor no es solo una feria, es una oportunidad real para repensar el rol que tiene la minería en el desarrollo del país y de las personas. En SQM Litio estamos convencidos de que el progreso se construye junto a las comunidades, y este espacio nos permite seguir fortaleciendo esa forma de trabajar”, señaló Pérez.

“El 80% de nuestra facturación en servicios queda en la Región de Antofagasta, lo que refleja nuestro compromiso con la economía local y con una cadena de valor más equitativa”. C3